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26ª ATA de 22 de agosto de 2015. 

1) Inicio da Reunião: às 9h:30m do dia 22 de agosto de 2015, no auditório da 

subprefeitura do Itaim Paulista / Vila Curuçá, à Avenida Marechal Tito, nº 3012- Vila 

Curuçá - Itaim Paulista, o coordenador Sr. Edson Coqueiro, inicia a reunião. 

2) Lista de presença: Colocou para circular a lista de presença que registrou as 

seguintes assinaturas: ANTONIO BENEDITO DA SILVA, CHIRLENE 

CONCEIÇÃO CHAVES, EDSON COQUEIRO FILHO,  JOSÉ VALDENOR DE 

OLIVEIRA,  LUIZ CARLOS DA SILVA,  RAIMUNDO BRIGIDO DE SOUZA. No 

total de 6 conselheiros presentes. 

3) Justificação de faltas: foram justificadas as faltas dos conselheiros a seguir. JOICE 

MIYUKI IMAFUKU, por motivos particulares. 

4) Visitantes presentes.  Colocou para circular a lista de presença dos munícipes e 

registrou 58 assinaturas.  

5) DISCUSSÃO: O Senhor Coordenador EDSON COQUEIRO, abriu a reunião e pediu 

para que o conselheiro Luiz Carlos da silva secretariasse a reunião no lugar de Joice 

Miyuki Imafuku, que não pode estar presente a esta reunião. E convidou para compor 

a mesa o conselheiro Jose Valdenor de Oliveira e Raimundo Brigido de Souza, 

Agradecendo a presença de todos os munícipes e esclarecendo a pauta desta reunião, 

que é a indicação de 3 projetos prioritários na região, explicou também que todos os 

munícipes pode votar pela internet no site da prefeitura e planeja Sampa, falou 

também sobre a eleição do conselho participativo a qual as inscrições vai ate o dia 

4/09/2015 e a importância do conselho. Passou a palavra para o conselheiro Luiz 

Carlos, que agradeceu a presença dos munícipes presentes, que era a primeira reunião 

que tinha esta quantidade de munícipes presentes, gostaria que todas as reuniões 

tivessem esse numero de participantes para discutirmos as demandas da região, e 

passou a palavra para o conselheiro Jose Valdenor, que agradecendo o presentes  

falou da eleição do conselho Tutelar, e que esse ano foi criado o conselho tutelar do 

distrito do Curuçá, que e muito importante que os munícipes participa de todos 

conselhos ligado a prefeitura. E passou a palavra para o conselheiro Raimundo 

Brigido, que falou que conhecia as demandas dos munícipes presentes pois conhecia 

um pouco da luta deles,  e passou a palavra para o coordenador Edson Coqueiro que 

abriu a inscrição para que os munícipes tenha o direito para falar das suas demandas, 

deliberando que cada inscrito terá 2 minutos para cada falou também que a nossa 

região e uma região muito carente onde falta tudo, na saúde, habitação, educação, 

infra estrutura, saneamento básico, segurança.temos que nos unir para lutar pelo 

nosso bairro. E passou a palavra para Robson, que falou que apesar de trabalhar na 

subprefeitura ele estaria falando como um munícipe, que ele como morador como 

cidadão, reconhece que a questão de habitação e regulamentação e muito precária e 

podemos minimizar essa questão, pois prefeito Fernando Haddad, quando assumiu a 
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prefeitura tinha uma meta de 55 mil casas populares, que infelizmente não conseguiu 

avançar muito ate agora construiu 4 mil unidades habitacional.  Passando a fala para a 

Munícipe  Nizia,  Líder de um movimento de moradia, que eles estão em uma área 

ocupada, pois as famílias não tem onde morar, e esta área era lugar de desova de 

cadáver, e lixo. E que agora depois de ocupado vem aparecer o dono, uns fala que e 

área da prefeitura outros falam que e particular, ela reconhece que não e justo invasão 

mas não teve outra oportunidade, as inscrição da prefeitura não anda, e eles precisa de 

moradia.e que  estão disposto a negociar, e pagar pela área, área de 14 mil metro onde 

mora 200 famílias.passando a fala para o Coordenador que falou que vai conversar 

com subprefeito e o coordenador de habitação se preciso a secretaria de habitação par 

tentar agilizar esta situação. Que ele defende que seja construído mais unidades 

habitacional na região, mas que essas unidades seja direcionada para os munícipes 

que mora em situação precária na região. Explicou também o cardápio de obras para 

votação,  que era calçadas, pavimentação, revitalização de praças,regularização 

fundiária, unidades habitacionais, coleta seletiva, limpeza urbana, e iluminação 

publica,e outras 2 demandas proposta por conselheiro, Construção de uma UPA no 

Curuçá, e limpeza e contenção dos 5  córregos e afluentes que corta o Itaim. Após 

explicação o coordenador colocou em votação os três projetos prioritários para a 

região. Os Três mais votados Foram: Construção de Unidades Habitacionais, 

regularização Fundiária e Limpeza e contenção dos  cinco córregos e afluentes 

da região, retirando as famílias que mora nas margens do córrego e levando 

para as unidades habitacionais, 

 Sem mais nada a se tratar deu-se por encerrado a reunião a qual foi lavrada a 

presente ata por Luiz Carlos da Silva e assinada pelo coordenador Edson Coqueiro 

Filho, e de todos os conselheiros na lista de presença anexa. 

 

     Edson Coqueiro Filho.                                                            Luiz Carlos da silva. 

                   Coordenador Geral.                                                                 Secretário Geral. 


